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ПРИКЛЮЧЕНИИЯ ИНОСТРАНЦА  
В РОССИИ 
Может показаться, что в российской глубинке 
иностранца не встретишь. Но участникам пресс-
центра «Мы - соседи» посчастливилось пообщаться с 
Арью Северин из Норвегии, который приехал сюда по 
своему собственному желанию. Вот что из этого 
вышло. 
 

Вы впервые в России? 
- Нет, это не первый раз, когда я посещаю Россию. Я был 
в вашей стране уже 4 раза.  
 

Как вам наша погода? Не слишком докучает сильный 
ветер и постоянный дождь?  
- Да нет, я так-то привык к такой погоде. Но, на самом деле, я не ожидал, что будет так холодно. Когда я 
уезжал из Осло, там было +30, хотя это тоже север.  Поэтому я не взял с собой тёплых вещей. Посмотрите, 
какой тонкий свитер! Мне следовала взять тёплую куртку, как, например, у Светы!  
 

Что вы можете сказать о наших людях? Какое они произвели на вас впечатление?  
- Люди замечательные. Очень дружелюбные и открытые!  
 

Вам понравилась Лопшеньга? Не напоминает ли она вам Норвегию, это ведь тоже север? 
- Здесь очень красиво. Лопшеньга напоминает мне одно местечко в Норвегии, но я там никогда не был, 
только видел много фотографий. Это местечко называется Блейк и находится на острове Андея. Там такой 
же как у вас длинный песчаный пляж. Вообще, в Норвегии нет как таковых деревень. Дома стоят отдельно 
на некотором расстоянии друг от друга. Нет, раньше, конечно, были деревни. Но после земельной 
реформы, которая прошла более, чем 100 лет назад, люди живут так.  
 

Как вы относитесь к самой идее организовать здесь летнюю 
школу? 
 - Это отличная идея организовать подобное мероприятие в Лопшеньге. 
Мне очень нравится, чем вы тут занимаетесь. Особенно понравились 
мастер-классы. Меня учили вязать сеть, и у меня это даже получалось! 
Я хотел бы ещё сходить на мастер-класс по изготовлению кирпичей, так 
как мои родители гончары. Мне было бы очень интересно посмотреть, 
какие у вас гончарные технологии. 

 

Не жалеете, что так скоро приходится уезжать?  
- Мне здесь очень нравится, но нужно возвращаться в Осло, меня ждёт работа. 
  
Ну, и последний вопрос. Вы возьмёте нас с собой в Норвегию? 
- Конечно! 
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